

Tras éxito en La Habana, compañía Liza Alfonso de gira por EE.UU.



La Habana, 24 oct (RHC)- Tras sus exitosas funciones este mes en el Teatro Karl Marx para celebrar sus 25 años, la compañía cubana Liza Alfonso Dance Cuba, emprenderá hasta noviembre su novena gira por Estados Unidos con el espectáculo Cuba vibra!, que ya conoció escenarios de la nación nortea.

La agrupación en sus 25 años, ha recorrido salas de China, Egipto, Nueva Zelanda, México y Turquía.

Liza Alfonso fue la primera compañía cubana que actuó en una ceremonia de los Grammy Latinos en 2015, luego de la popularidad internacional del videoclip Bailando de Enrique Iglesias, en el que participan miembros de la alineación.

El trabajo coreográfico de la compañía -que comenzó en el flamenco- mezcla ahora el folclor, los bailes populares, las vertientes contemporáneas y el teatro, en una simbiosis denominada por su directora como "estilo fusión".

La popular coreógrafa también es Embajadora de Buena Voluntad del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) y desde hace más de una década, forma a miles de niños y jóvenes en los

talleres vocacionales de su agrupación, radicada en el centro histórico de la capital cubana.

Según anunció Alfonso, el cierre de este año estará dedicado a su público tradicional de La Habana, con 1, 2, 3... Todos a escena!, presentación durante la cual puede apreciarse la progresión de los niños hasta la más alta instancia profesional.

Para 2017, Alfonso planea concretar el estreno mundial de Latido, con música compuesta por uno de los principales exponentes del jazz latino a nivel mundial, el saxofonista cubano César López.

Asimismo, el año próximo aspira a reponer su exitoso musical Amigas en plazas públicas de la parte más antigua de La Habana, como las de Belén y San Francisco de Asís.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/109717-tras-exito-en-la-habana-compania-lizt-alfonso-de-gira-por-eeuu>



Radio Habana Cuba